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Zitat von Clubi 

Na also, die Visionäre der Stadt haben Recht behalten. Nach rund 30 Jahren ist
Nürnberg in den Leichtathletik-Olymp aufgestiegen.

Wer braucht einen Christkindlesmarkt, wen interessieren ca. 10-15 Millionen
Fußballfans in all den Jahren, wenn die Leichtathletik nun das Image der Stadt
nachhaltig verbessern wird.

Danke, ihr Visionäre der Stadt für eueren einzigartigen Weitblick, der Nürnberg weit
über die Mauern der Stadt in die Welt tragen wird.

Das Kugelstoßen wird ja bekanntlich am Hauptmarkt stattfinden. Lasset uns hoffen,
dass die eine oder andere Kugel sich verirrt und im Rathaus ihr Ziel findet.

Und bitte bitte nicht daran denken dass die dummen Räte dieser Stadt etwas mit einem hohen
Defizit betreiben damit der Club darin Fußball spielen kann.
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